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Alo do l3o (décimo lerceiro) Reuniõo Ordinório do Cômoro Municlpol de Sõo

GotoÍdo reolizodo no dio 27 (vinte e sete) de ogoslo de 2014 (dois mil e quolorze)

às 19h00min (dezenove horos), no sede do Cômoro, à Proço SÔo SebostiÕo, n".

45, nesto cidode, onde se reunirom sob q Presidêncio do vereodor Rlcqrdo Nunes,

os senhores vereodores: AdÍiono leonel de Androde, Céllo Mortins dos Reis, José

luiz Messios Nelo, Mouri lgnócio de Morois Silvo, Morio Modoleno Broslleiro lopes

Queiroz, Odok Mussi, Onofre RobeÍto de Oliveiro e Vqldivino Honorolo de OlivelÍo.

o senhor Presidenie Ricordo Nunes solicitou o olgum dos vereodores que

secretoriosse o sessÕo plenório que se iniciovo. Vereodor José Luiz prontificou-se.

Hovendo número regimenlol, em nome de Deus, o senhor Presidenle declorou
oberlo o 13" (décimo terceiro) Reuniõo Ordinório do ono de 2014 e em seguiclo

solicilou oo secrelório, vereodor José Luiz Messios NeÍo, que possosse à leiÍuro do
oto do I4" ReuniÕo Ex'troordinório, ocorrido em 13 (treze) de ogosto de 2014 (dois

mil e quotoze). O vereodor Mouri lgnócio de Morois Silvo solicitou o dispenso do
leiluro do oto. O senhor Presidente colocou o pedido em oprecioçÕo e posterior

votoÇõo. sendo o mesmo oprovodo por I (oilo) volos nos termos do orl. 35 do
Regimento lnterno (ResoluçAo 94192), sendo o oto porionlo. declorodo oprovodo
sem ressolvos. Em seguido, possou-se o leituro dos correspondêncios pelo senhor

secretório, o sober: Minislério do Soúde - Fundo Nocionol de Soúde- Liberoçôo de
recursos finonceiros: compelêncio 1212013- volor bruto R$ 5.óó8,0ó. Ministétio do
Educoçôo- Recursos destinodos oo Fundo Noclonol de Desenvolvimento do
Educoçõo- compelêncio 08/201 4- volor bruto R$ 82321 ,99: competêncic 0812014-

volor bruÍo R$ 32.350,00; compeÍêncio 08/2014- volor brulo R$ 2O8.429,94i

compeÍêncio O8/2O14- volor bruto R$ 15.700,00. Cômoro Municipol de Uberobo,

otrovés de seu Presidente, Elmor Goulorl, convi poro o Audiêncio Público que

buscoró soluçôes poro monteÍ e omplior os troiomentos oncológicos, com visÍos

o goronlir um olendimento de excelêncio e sem filo no HospiÍol Dr. Hélio Angolti.

Dio 11 /O9 1201 4 às I 0h00min no onfiteolro do Hospilol Dr. Hélio Angotli. Possou-se o

opresenÍoçõo de Projelos de Leis: PROJETO DE tEl No 47 DE 27 DE AGOSTO DE 2014

que "Dispõe sobre esÍudo de ímpocto de vizinhonço de que troto os orligos 36,

37,38 do Lei 10.257 de l0 de julho de 2001." No sequêncio forom opresenlodos e
votodos os Pedidos de Providêncio. Pedido de Providêncio 5212014, outorio do
vereodor Genésio Mortins Neto. solicilo "que o órgÕo compelenle do Poder \'
Munícipol providencie o notificoÇõo do propríetório do tote tocolizodo Ô Ruo José - i
Molíco, entre os números 296 e 280 no botro Boo EsperonÇo, o obietivo é buscor \
cumprímento do disposÍo no Lei 1.394 de 02 de julho de 1999, e no orl. 3'do leí

1.965 de 04 de junho de 2013." Apos oprecioçõo, o pedido foi posto em votoCAo, J
sendo oprovodo por 8 (oito) volos. Pedldo dê Ptovidênclo 5312014, outorio d3 3
vereodor Genésio Mortins Neto, pede "que o otgõo compeÍenÍe do ExecuÍivo\'t
Municipol providencíe pavimentoçõo osf óltico do Ruo A no botro Sonta \
Terezínho, lrolondo-se de umo exiensôo de ó0 meÍros". Depois de lido. foi poslo

ído em voloÇõo, ob'fendo oprovoÇõo plenório por 8
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(oito) votos. Pedido de Providêncio 54/2O14, outorio do vereodor Mouri lgnócio de

Morois Silvo, que "o órgôo compelenÍe do Executivo Municipol providencie o

timpezo dos oguopés no represo do bolneório, com o obietivo de evitar o

conlominoÇÕo dct óguo e conseqÜenÍe morlolídode de peixes. " Dêpois de

disculido, possou-se o votoçõo. sendo oprovodo por I (oito) votos. Pedido de

Providêncio 55/2014, outorio do vereodor Genésio Mortins NeÍo, solicilo que "o

orgõo competente do Executivo Munícípol providencíe o mudonço do p/oco de

sinotizoÇõo situodo à Ruo Pedro Bougiex oo lodo do Esio/o Municipol Cecílío

Meireles e do Ofícíno de MoÍos". O pedido foi posto em discussõo e depois em

votoçõo, obtendo oprovoçÕo plenório por 8 (oito) volos. O senhor Presidente

deixou o polovro livre oos veÍeodores. Vereodor Odoir Mussi iniciou informondo

que o óguo que obostece Aboelé dos VenÔncios esló em pior quolidode do que

ontes. Defendeu que sejo tomodo umo providêncio. Sugeriu que o senhor

Prefeilo e represenlonles do COPASA seiom chomodos o preslor esclorecimentos

sobre o situoçôo. Segundo reiotou, o COPASA lrotoró o esgoto do cidode de Sôo

Gotordo e tombém, em rozÕo de convênio com Motulino, 'trotoró o esgoto de

Aboeté de boixo que fico hÓ 10 km do distrilo sede de SÕo Golordo' Ponderou

que Aboeté dos VenÔncios fico hÓ 7,5 km do cidode de SÕo Gotordo, sendo

ossim indogo se o oguo do distrilo mencionodo ficoró sem lrotomenlo? Informou

oos vereodores que o município jó possui recursos poro construçÕo de um poÇo

ortesiono noquelo locolidode, solicitou que o obro sejo licilodo e que o poço seio

perfurodo o quonto ontes. ConÍinuou opinondo no sentido de que deverio ser

revisto o controto do COPASA de moneiro o incluir lodo o município. Ofereceu-se

o ocomponhor vereodor que prelendo conhecer o reolidode de Aboeté dos

Venôncios em ÍeloçÕo à óguo. Defendeu que os córregos entre os boirros: Allo

Belo Vislo e Toquoril, e Boo EsperonÇo e Toquoril sejom cercodos no limile dos 30

metros estobeiecidos por lei, poro evitor invosÕes, prevenindo ossim problemos

futuros. Fez um opêlo oos vereodores e pediu ojudo poro que juntos pudessem

resolver o problemo do óguo em Aboeté dos VenÔncios. Vereodor José Luiz disse

que o vereodor Odoir Mussi estó em seu direito e dever de reivindicor melhorios

poro o comunidode. Sugeriu oo senhor Presidente que solicite à ossessorio jurídico

do Cômoro que redijo ofício ou solicitoÇÔo, ern nome de Íodos os vereodores,

poro que o Prefeilo escloreço sobre o situoÇÕo relotodo e depois de obtidc o

resposto que sejom tomodos os medidos cabíveis oo coso. Vereodor Odoir Mussi

escloreceu que os vereodores Gilberlo e Morcilon conseguirom os recursos por

ele mencionodos, poro construÇÕo de poÇo oriesionc no distrito de Aboeté dos

Venôncios. Vereodor José Luiz informou que hoviom Íecursos poro construçõo de

dois poços ortesionos em locolidodes dislinios o do distriÍo em queslõo, no

enlonto em rozÕo de queslões burocróticos como por exemplo, de

licenciomento ambientol esses poços oindo nÔo forom construídos. Defendeu
que no coso de Aboeté dos VenÔncios, medidos de urgêncio sêiom odotcdos

com o ob.ietivo de resolver com mois ogilidode o problemo doquelo populoçÕo.
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Sugeriu que depois de recebido resposto do Execulivo Municipol, quonto o esso
questõo, que sejo formodo umo comissôo de vereodores poro irem olé o senhor

Prefeiio solicitor que esse poço sejo consÍuÍdo com recursos municipois. e que o
recurso .jó existente que depende do burocrocio poro ser licilodo. sejo deslinodo
o oulro locolidode. Vereodor OdoiÍ Mussi ofirmou que Íolvez I (um) poço
ortesiono nôo resolvo o problemo de Aboelé dos Venôncios. Continuou dizendo
que esse inveslimento é necessório. umo vez que obostecimenlo de óguo de
umo comunidode deve ser priorizodo. O senhor Presidenle solicilou oo
deportomento jurídico que providenciosse ofÍcio, conforme requerido, o ser

encominhodo oo Prefeilo Municipol pedindo esclorecimentos quonio à queslõo
reloiodo sobre Aboeié dos Venôncios. Pediu oindo que os reivindicoçÕes
opresenlodos pelo vereodor Odoir Mussi sejom lroduzidos em formo de
requerimento orol. O senhor Presidenie se pronlificou o compor o comissÕo
sugerido pelo vereodor José Luiz. Pediu à secretorio do Coso que ogendosse
reuniõo com o PrefeiÍo Municipol poro que juntos desso comissõo possom

diologor e enconlror umo soluçôo poro o follo de óguo em Aboeté dos
Venôncios. Vereodor Voldivino declorou enÍender que o folto de óguo em umo
comunidode é problemo sério e que deve ser trotodo como tol. Mencionou que
o óguo que obostece o dislrilo sêde é de quolidode, mos que, no entonto os
problemos inconsovelmente relotodos pelo vereodor Odoir Mussi e por outros
colegos vereodores no que diz respeiÍo o folto de óguo de Aboeté dos
Venôncios jó possou de horo de ser resolvido. Exemplificou lembrondo que os

obros de trolomento de esgoto, de responsobilidode do COPASA, esiovom
proticomente estognodos e que somente depois dos vereodores se empenhorem
no couso, é que os obros possorom o ter ogilidode. Mencionou que em joneiro
próximo os obros de trotomento de esgolo do município de Sõo GoÍordo eslorõo
concluídos, muito em rozÕo do esforço dos edis nesse pleito. Opinou no senlido
de que nenhumo comunidode deve ser desprezodo pelo empreso público
responsóvel por obostecer de óguo o município. Disse que o COPASA deve
ossumir o responsobilidode de suprir de óguo Aboeté dos Venôncios. Sugeriu que
hovendo necessidode, que esso comissõo de vereodores vó o1é Aroxó conversor
com o direçÕo regionol do COPASA ou mesmo que vó oté Belo Horizonle.
Conlinuou dizendo que no presente doto um cidodÕo reclomou que no trecho
do Avenido N. S. dê Fólimo, colçodo por bloquetes, muitos deles se sollorom e
que oindo nÕo forom consertodos. Mencionou que esloró .lunlomenÍe com o
Secretório de Obros, senhor Assis, no locol no monhÕ seguinle à presente reuniÕo
poro overiguorem o reclomoçõo e resolverem o problemo. Folou de suo
felicidode em ver que os vios públicos do cidode eslõo sendo recuperodos e
osfoltodos. Citou o obro que estó sendo executodo no Ruo Professoro Noytheres
de Resende, com o construçõo de golerio pluviol e posterior osfollomento. O
senhor Presidente pediu oo secretório do sessõo plenório, vereodor José Luiz, que

odor Ricordo Nunes iniciou dizendo que como
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presidente do Comissôo Especiol de Meio Ambienle, prolocolou no Coso de Leis

o requerimento O2Ol2O14 que solicitou, denÍre outros pleilos, o implemenloÇÕo de
medidos urgenies de proteçõo e preservoçõo do microbocio do Cónego
Confusõo, com o objetivo de prevenir problemos futuros como os relotodos sobre

o folto de óguo em Aboeté dos Venôncios. Explicou que solicilou o controloÇôo
de empreso iécnico copoz de emilir loudo de ovolioçõo do reol siluoçõo do
microbocio ciiodo. Dissê que conslotou, em visito, que o óguo nõo cone mois
pelo escoodouro do bolneório. Concluiu ofirmondo que o Conego Confusõo nõo
é mois copoz de fornecer óguo suficienÍe poro Sõo Golordo. Disse que medidos
urgentes devem ser lomodos poro mudor esso reolidode. Convidou todos os

membros do Coso poro que unidos possom buscor o preservoÇõo do microbocio
do Confusõo. Presidente em exercício, vereodor José Luiz relornou o presidêncio

oo senhor vereodor Ricordo Nunes. Nodo mois hovendo, o senhor Presidenle,

ogrodeceu o presenço de todos e em nome de Deus, encerrou o Reuniõo. Do
que poro conslor, eu, José Luiz Messios Neio. Secrelório do presenle sessÕo

plenório, lovrei o presenle oto que lido se ochodo de ocordo voi ossinodo pelo

Meso Direloro. (Nodo mois)
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